

Möwenkinder begeistern



Zum Auftakt des 5. Herbstsportfestes der Dachse findet am 25. September erstmals ein Dachse-Mini-Marathon (Familien- und Schnupperlauf ohne Zeitmessung) statt. Treffpunkt ist um 14.30 Uhr vor dem Haupteingang der Grundschule im Panketal, Achillesstraße 31, Startschuss um 14.45 Uhr. Jeder Teilnehmer erhält zur Erinnerung eine Urkunde.

Das Sportfest „Herbstphantasien“ beginnt um 15 Uhr mit einem „Blick auf das Meer“, gestaltet von den Kindergruppen der Dachse. Bis 18 Uhr wird ein vielseitiges Mitmach- und Bastelangebot die Gäste unterhalten.

Co-Trainer gesucht

Die Leichtathleten (8-14 Jahre) unter der Leitung von Juri benötigen noch einen Co-Trainer. Wer hat Lust mitzuhelfen? Die Sportler treffen sich immer DI von 17.15-18.45 Uhr und FR von 19.30-20.30 Uhr in der Halle der Havemann-Oberschule.

Basketball-Angebote

Das Team der Jungen ab 12 Jahre trifft sich MO von 17-18.15 Uhr in der Havemann-Oberschule, Achillesstraße 79. Die Mädchen (12-15 Jahre) trainieren auch dort und zwar MO von 18.15-19.30 Uhr.

„Mia, die Möwe“ ein voller Erfolg
Das Kindermusical von Eva Klatte und Kirsten Geißler begeisterte im Juni bei der Premiere im K14 fast 600 Zuschauer. Mit ihrem Temperament und phantastischem „Schauspiel“ machten die Akteure die Geschichte von einer kleinen bezaubernden Möwe und ihrem ersten Schul-



tag zu einem großen Erlebnis. Sicher wird es bald weitere Geschichten von Mia und ihren Freundinnen zu erzählen geben. Für die Fans der kleinen Mia gibt

es bereits jetzt eine DVD (27 Minuten) von der MGM-Videofilm GmbH.

Weitere Infos: www.musikschule-karow.de oder Tel. 946 33 570.

Am 19. August 2004 verstarb nach schwerer Krankheit unser Volleyball-Trainer, Sportkamerad und Freund

Uwe Brachhold

Er hinterlässt eine junge Frau und einen kleinen Sohn.
Wir sind mit ihnen sehr traurig.

Sporttreff Karower Dachse

Zu seinem Gedenken ruft die Abteilung Volleyball alle Sportfreunde auf, mit ihnen am Karower Dachse-Familien-Marathon am 25. September 2004 um 14.30 Uhr ab Haupteingang der Grundschule im Panketal die 3000-Meter-Distanz zu laufen.